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RESOCONTO  
SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO  

DEL 13 SETTEMBRE 2023 
 

Portale WEB istituzionale 

Su richiesta della UO Comunicazione istituzionale viene esaminato un documento che riporta criticità con un 

elenco di suggerimenti/osservazioni/mancanze verificate personalmente ed anche segnalate da vari colleghi.  

Il Consiglio dà mandato alla Presidente di trasmettere tale documento all’ufficio competente per le 

necessarie valutazioni. 

Rete Nazionale Cpta Italia 

Gli Atenei aderenti alla costituenda Rete Nazionale stanno procedendo nelle diverse sedi all’approvazione 

del relativo Statuto. 

Per Parma la dichiarazione d’intenti è già stata approvata dal Consiglio ed è già stata inviata agli Organi per 

sottoporla all’approvazione nel mese di settembre 2023. 

L’iniziativa è ritenuta da tutti i Colleghi anche degli altri Atenei di estrema rilevanza al fine di un confronto su 

tematiche di interesse per il Personale Tecnico Amministrativo tra cui Smart working, assunzioni, 

trasferimenti, mobilità etc.  

Welfare anche in riferimento all’articolo 40 del Decreto-legge 4 maggio 2023, n. 48 e alla recente circolare 

informativa dell’Agenzia delle entrate del 1 agosto 2023 

Successivamente all’inoltro della nota della Direzione a tutto il Personale Tecnico Amministrativo e Docente 
relativa alla convenzione per la stipula di una Polizza Assicurativa Integrativa alle medesime condizioni 
stipulate dal MUR con GBSAPRI la Presidente informa che per poter accedere al premio agevolato è 
necessario che almeno un 10% del personale risponda positivamente alla proposta; per questo motivo, su 
richiesta di questo Consiglio, in seguito a varie domande e dubbi sollevati dai Colleghi, l’amministrazione 
prorogherà la scadenza fissata al 15 settembre p.v. per la restituzione del modulo, non vincolante, di 
manifestazione di interesse e fisserà un incontro informativo aperto a tutti gli interessati con il broker 
individuato. 

La perplessità maggiore evidenziata dai Colleghi, è il costo, seppur concorrenziale rispetto ad altre agenzie, a 
totale carico del dipendente, senza alcun contributo, per il momento, da parte dell’amministrazione. 

Consultazione con le RSU per condivisione e proposte su temi attuali. 

Il Consiglio, a seguito di diverse segnalazioni e richieste da parte dei Colleghi circa informazioni frammentarie, 
differenti, preoccupanti e irrisolte su vari argomenti di interesse di tutto il personale, approva di richiedere 
un incontro, per un confronto e scambio di informazioni e opinioni/suggerimenti, con le rappresentanze RSU 
sulle tematiche più attuali tra cui contratto integrativo, PEO, PEV, buoni pasto, bonus bollette, ecc….  
 


